

## Bonaventure et Aristote

"Le séraphique docteur a adopté la terminologie aristotélicienne et n'en accepte le fond que dans la mesure où il se voit obligé de rompre avec les hésitations de S. Augustin. Il est donc augustinien avec une dose suffisante d'aristotélisme. Duns Scot, plus aristotélicien, reste cependant augustinien et certes il s'est bien gardé de travailler à arracher de son piédestal cette grande et inoubliable figure de Docteur et de Saint."

S. Belmond, "L'idée de création", *EF*, xxix, 1913, p. 566, n. 1.

"S. Bonaventure est aristotélicien modéré. S'il est vrai que sa pensée est le plus souvent d'inspiration augustinienne, il apporte déjà dans les questions philosophiques le tempérament nouveau, moins accentué qu'en Duns Scot, qu'en Saint Thomas surtout."

S. Belmond, "L'idée de création", *EF*, xxx, 1913, p. 450.